



**gasNatural**

**RAFAEL VILLASECA, NOMBRADO CONSEJERO DELEGADO  
DEL GRUPO GAS NATURAL**

- **El Consejo de Administración de la compañía aprobó también la incorporación de Guzmán Solana, Nemesio Fernández Cuesta y Carlos Kinder, como consejeros dominicales, y de Miquel Valls como consejero independiente.**

El Consejo de Administración de Gas Natural SDG aprobó, en su sesión de hoy, la incorporación al Consejo y el nombramiento de **Rafael Villaseca** como consejero delegado de la compañía, a propuesta de Repsol YPF.

Rafael Villaseca sustituye en el cargo a Enrique Locutura, quien ha sido nombrado recientemente director general y máximo responsable institucional de Repsol YPF en Argentina, Bolivia y Brasil.

En la misma sesión, el Consejo de Administración aprobó el nombramiento de Guzmán Solana y de Nemesio Fernández-Cuesta como consejeros dominicales a propuesta de Repsol YPF, en sustitución de Ramón Blanco y de Miguel Ángel Remón, respectivamente, así como el nombramiento de Carlos Kinder, como consejero dominical, a propuesta de "La Caixa", en sustitución de Fernando Ramírez, y el de Miquel Valls como consejero independiente, a propuesta conjunta de "La Caixa" y Repsol YPF. Rafael Villaseca, Guzmán Solana y Carlos Kinder han sido también nombrados miembros de la Comisión Ejecutiva.

Tras la incorporación de los nuevos consejeros, la composición de las diferentes comisiones del Consejo de Administración es la siguiente:

**Comisión Ejecutiva:** Salvador Gabarró (presidente), Antonio Brufau (vicepresidente), Rafael Villaseca (consejero delegado), y José Luis Jové, Guzmán Solana, Carlos Kinder, Carlos Losada y Santiago Cobo (vocales).

**Comisión de Nombramientos y Retribuciones:** Salvador Gabarró (presidente), y Antonio Brufau y Enrique Alcántara-García (vocales).



**Comisión de Auditoría y Control:** Guzmán Solana (presidente), y José Luis Jové y Gregorio Villalabeitia (vocales).

**Comisión de Estrategia, Inversiones y Competencia:** Carlos Losada (presidente), y Santiago Cobo y Carlos Kinder (vocales).

### **Perfiles.-**

**Rafael Villaseca**, de 53 años de edad y natural de Barcelona, es ingeniero industrial, en la especialización de Organización Industrial, por la Universidad Politécnica de Cataluña y M.B.A. por el IESE. Hasta su nombramiento como consejero delegado del Grupo Gas Natural ha sido consejero director general del Grupo Panrico. Actualmente es consejero de Enagás, presidente de "Túnel del Cadí, S.A.C." y vocal de la Junta Directiva del Círculo de Economía.

**Guzmán Solana**, nacido en Santoña (Santander) en 1946, es ingeniero de Minas por la E.T.S. de Madrid y licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Complutense de Madrid, así como Máster en Tecnología del Petróleo, por la E.T.S. de Ingenieros de Minas de Madrid y de Petroquímica de la Facultad de Ciencias de la Universidad Complutense. Tras una dilatada trayectoria en CAMPSA, INH y Repsol, donde fue vicepresidente ejecutivo, en 1996 fue nombrado consejero delegado de Gas Natural SDG, cargo que desempeñó hasta 1999, año en que fue nombrado vicepresidente ejecutivo de Gas Natural y Electricidad de Repsol YPF. De septiembre de 2000 hasta abril de 2002 fue presidente ejecutivo de Enagás.

**Nemesio Fernández-Cuesta** es licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Autónoma de Madrid y técnico comercial y economista del Estado desde 1981. Cuenta con una amplia trayectoria profesional en el sector energético y particularmente en Repsol YPF, donde actualmente es director general de *Upstream*. Participó en las negociaciones para la entrada de España en el Mercado Común Europeo y en la adaptación del Monopolio Español de Petróleos (CAMPSA) y el Protocolo del Gas. Ha sido secretario de Estado de la Energía y Recursos Naturales.



**Carlos Kinder**, de 55 años de edad y natural de Barcelona, es licenciado en Ciencias Económicas por la Universidad de Barcelona. Fundador y socio de GTD Ingeniería de Sistemas y de Software S.A., ha sido su presidente desde su constitución, en 1987 hasta el año 2000, en que asumió el cargo de consejero delegado que desempeña en la actualidad. Ha sido promotor de diversas compañías y ha formado parte de diversos consejos de administración. Ha sido director gerente de la sociedad de capital riesgo Proelsa (1987-1996) y coordinador del Área de Promoción Económica de la Diputación de Barcelona (1993-1996).

**Miquel Valls**, nacido en Barcelona en 1943, es licenciado en Ciencias Económicas por la Universidad de Barcelona, Máster en Gestión Gerencial por la Escuela de Alta Dirección y Administración (EADA) y Diplomado en Dirección de Empresas por el IESE. Actualmente es presidente de la Cambra Oficial de Comerç, Indústria i Navegació de Barcelona, presidente del Consell de Cambres de Catalunya y vicepresidente del Consejo General de Fira de Barcelona. Vicepresidente del Consejo Superior de Cámaras de España.

**Barcelona, 28 de enero de 2005.**